

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



6月
令和元年 6月 7日
NO. 9

祝☆定通体連日勝支部大会総合優勝! 大縄跳びも記録更新の「68回」を達成!!

改めて、先週金曜日の「定通体連日勝支部予選会」、お疲れ様でした! 先週号における、「日高高校生大活躍!」という私の「予言」は、見事現実のものとなり、開会式に先立って行われた第一種目の大縄跳びは、昨年一昨年優勝した際の「54回」を大幅更新する「68回」を跳び3連覇達成(最終ジャンプ・プザーを挟んでの試技で68回を跳び、会場全員注目の中での記録達成(^_^)、素晴らしい集中力でした!)、そしてバスケットボール部は三つ巴のリーグ戦を全勝し王座返り咲き(2年生部員も大活躍!)、バドミントン部のHARUOくんは3位決定戦(バドの全道枠は「3枠」)を見事な気迫(熱い試合ぶり!)で制し全道大会へ、卓球部のKANAUくんは混戦の予選リーグを勝ち抜き4位で全道大会進出(卓球の全道枠は「4枠」)。以上、全ての部が目標であった「全道大会進出」を果たした上、念願の「総合優勝」を数年ぶりに成し遂げることでできました! 今年は例年以上に各部とも体育の選択授業や放課後・休日の部活動時間を通して「練習」に励んできました。その成果が結果として表れ、本当に良かったと思います。次なる全道大会は当然ながら更なる猛者揃い。しかし何事も、「稽古」に勝る勝利への近道など決して存在しません! 来る全道大会、そして大会終了後も稽古に稽古を積み重ね、自ら及びチーム力の向上に努めていってください。応援しています!!

さて、先週号にて取り上げた「事件」のあと、追い打ちをかけるように残念な「殺人事件」がまたしても発生…。元農林水産省のキャリア事務方トップである「事務次官」にまで上り詰めた人物が、家庭内暴力や暴言を繰り返す息子の状況を悲観し(先週のような大事件をいずれわが子も起こしかねないと危惧した中での犯行と一部では報道されていますが…)、父親自らわが子を手にかけてしまったのです。「人生で絶対にしてはならないこと」の最右翼が、「殺人・自殺」です。傷害、詐欺、横領等悪質な事件は数々あれど、「殺人・自殺」だけは絶対に絶対にしてはなりません(´_`´)。恐らくは殺人事件を起こしてしまう「犯人」の多くも、幼少期からそう教わったり思ったりしてきたはずですが、「何らかのきっかけ」で人生の歯車が崩れ、その越えてはならない一線を踏み越えてしまうのでしょうか。私自身の「何故?」、「どうして??」という問いはまだまだ続きそうですが、愛する君たちには、自分を大切に、そして他者を思いやる「心優しい人」へと育ち、自分の子や孫へとその「優しさ」を伝えていって欲しい、そう切に願うのです。この自然豊かな日高高校で、「優しさ」をより磨いていこうネ!

<今週のスナップ> 31日(金):「定通体連日勝支部予選会」



賞状と笑顔がいっぱい~とにかくおめでとう!
来年は君たちが最上級生です。ヨロシク!!



いつも以上に「男前」ですよ!



見事に息の合ったジャンプ!
奥に元志先生、回し手で大活躍したSHUNGOくんの姿も!

<速報！> 2年1学期中間考査の結果一覧：各科目平均点・最高点・合計点！

	国語総	世界史	数学Ⅱ	生物基	コ英Ⅰ	家庭総	情報科	合計
平均点	66.0	64.9	56.3	69.6	84.1	80.8	72.9	494.6
最高点	97	84	96	89	99	96	90	639

2年次最初の定期考査結果は、上記の通りとなりました。赤点者は「ゼロ」、高得点をたたき出した人も多数で、なかなか頑張った結果と言えるでしょう。ただ成績上位者の方に目をやると、「各々鎬を削る」という状態ではなく、やや開きや差違が生じてきています。休講日の講習や寮での自学自習等が定着しつつあるところですが、1学期末考査及び来年度に控えた受験等を見据えて、努力を継続し、もっともっと切磋琢磨を重ねていきましょう。互いにライバル意識を持ち、全国の高校生と勝負！

夏休みも迫ってきました。長期休業中の「オープンキャンパス」のスケジュール確認&予約（必要なケースも多数です）等を、今からしっかりと済ませておきましょう！

☆元志の志☆

◇人生は取捨選択の連続だ。私たちが赤ちゃんのころは、周りの大人たちが可愛い服や住居、おもちゃ、離乳食を選んで与えてくれて、私たち自身が選ぶことはなかった。やがて小

学生・中学生になっていき、好きな服やおいしいものなど、だんだん自分で選べるようになってきた。すると、私たちに少しずつ選んだ結果と責任が付きまとうようになる。買い物しすぎてお金が足りなくなっても食べすぎて太っても、周りの大人たちにもう責任は無い。私たちに、選んだ責任があるのだから。◆とは言うものの、選ばなければ欲しいものなど手に入らない。何を選んで、何を捨てるべきかは、実際にやってみて初めて分かる。誰かの生き方は見本でしかない。自分で選んで捨てて、失敗して学んで、またやってみて上手くいくようにやり直す。驚くかも知れないが、おそらく人は皆、死ぬまでこれをずっと繰り返して一生を終える。大人になっても失敗をしてまた学ぶのである。先は長い、気負わずに行こう。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！今週は猛暑から一転、涼しく過ごしやすい北海道そして日高でした(´;`;)。若干の雨にも恵まれ、畑の作物たちにとっては「恵みの雨」ともなりました(わが家の家庭菜園の作物も喜んでいました(^))。本州はそろそろ梅雨入りだそうで、本州の保護者の皆様方におかれましては、鬱陶しい1ヶ月となるころかと拝察いたしますが、来る夏に備えてお身体の方、どうかご自愛ください。

さて、HPや冒頭の通り、先週末に行われた大会においては、それぞれ必死の頑張りを見せてくれました。その懸命な姿に私自身胸を打たれました。やはり若い高校生が「一生懸命」頑張っている姿は、キラキラ輝いていて美しいです。今後一層、輝きを増し大きな「煌めき」へと成長してくれることを願い、教職員一同応援して参ります。全道を控えた選手には、温かい励ましの程お願いいたします。

今週の担当は、SHUNGOくん！ 助っ人部員ながら、「バスケ優勝」に大きく貢献しました！



令和 元年 5月31日 金曜日～6月6日 木曜日	鶴田中 俊悟
<今週の採点> 競合1課 ← 5・4・③・2・1 → 競合1課	
<今週の感想> 今週は避難訓練があり、本当に災害にあうかもしれないという心の準備が少しできたし、イージができて良かったです。よかったな！	
個人的には明日もよりの身体が伸びたよかったです。	
<今週の収穫や手応え> 定通体連で総合優勝できたので楽しい思い出がたくさんありました。→ 大砲のサバトールありがとうございました！！	



☆写真は日勝支部大会(バスケ)試合中のヒトコマ。

さあ、全道大会も走って走って、「大暴れ」しよう！！

<来週の予定> 「6月」本番、いざ全道へ！！

- 10日(月) 体育(1～2校時)：テニス授業第1回目⇒ 17:20 町テニスコート集合
- 12日(水) LHR：定通体連全道大会壮行会
- 14日(金) 総学(1～2校時)：生活体験原稿作成①

君たちの”覚醒”を期待する！